

Remontées mécaniques de Châtel

En Haute-Savoie, dans ce village qui se nomme Châtel, 300 personnes travaillent aux remontées mécaniques (secrétaires, responsables et moniteurs) dont 75 qui sont aux cabines, tire-fesses, télé-sièges et 15 personnes qui sont des pisteurs. Le travail de ces 75 personnes consiste, en hiver, à accueillir les skieurs et en été à entretenir les « calés » et les cabines (les calés: boulons, câbles... se trouvant au dessus des cabines)

Les pistes font 120 km entre le Linga et Super Châtel. Elles contiennent des codes couleurs selon la facilité ou la difficulté : la noire est la plus dure car elle est pentue et moins damée. Les pistes damées sont celles qui ont moins de bosses mais qui sont aussi moins pentues.

Les remontées mécaniques voient passer environ 50 000 skieurs par jour mais ce n'est pas régulier, selon les périodes de vacances. Les horaires des remontées mécaniques de Châtel dépendent aussi de la durée du jour, en février, les horaires sont de 8h45 à 17h30. Donc, si vous voulez faire du ski, allez-y plutôt en février, vous aurez plus de temps pour skier et vous amuser !



Anasthasia et Madleen